



Ayuntamiento de  
Valladolid

## Pregunta nº 2

### AL AYUNTAMIENTO PLENO

En el pleno municipal extraordinario, para la aprobación definitiva de los Presupuestos Municipales 2025, que tuvo lugar el pasado 13 de febrero, el **concejal de Hacienda, Personal y Modernización Administrativa**, manifestó en relación con los **presupuestos participativos** que “**los presupuestos de una ciudad no pueden decidirse con ocurrencias o con encuestas sesgadas y deben responder a proyectos serios**”, así como que era “un ejercicio de propaganda política sin base jurídica ni real”.

En el pleno municipal ordinario del pasado 24 de febrero, ante la reivindicación en las tribunas públicas del salón de plenos, de representantes de la Federación de Asociaciones Vecinales Antonio Machado, en defensa de los presupuestos participativos, el **Sr alcalde** manifestó que “**pregúntenle Vds, a quien haya dicho que yo he dicho que los presupuestos participativos son una ocurrencia que no son una ocurrencia**, yo me lo creo, les mantengo y voy a seguirles apoyando”.

Pocos días después, la concejala de Participación Ciudadana y Deportes manifestó públicamente, en relación con las lamentables declaraciones del concejal de Hacienda, que se trataba de “una expresión que no fue la correcta”.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

### PREGUNTAS

1. ¿Se ratifica el Sr concejal de Hacienda en sus palabras que manifestó en el pleno en relación con los presupuestos participativos?
2. ¿No se acordaba el Sr alcalde que quien calificó de “ocurrencias” los presupuestos participativos, fue su teniente de alcalde y concejal de Hacienda? ¿Qué opinión le merece esas lamentables declaraciones? ¿Las respalda?

Valladolid, 27 de marzo de 2025

Luis Vélez Santiago  
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE



Plaza Mayor 1-2º  
47001 Valladolid  
983 426 126  
psoe@ava.es